
REQUERIMENTO  N.º364    ⁄2010.

 

Ementa:  solicitando informar sobre a possibilidade de regularizar a atividade dos flanelinhas da cidade, 
assim como está sendo feito em Taubaté.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que a cidade de Taubaté finalizou o projeto de regularização desses profissionais “com o 
objetivo de cadastrar todos os profissionais  em atuação no município e identificar os flanelinhas por meio 
de coletes, crachás e organizar a situação dos guardadores”.

Considerando que o projeto “define regras para que o trabalhador possa ser regulamentado”.

Considerando que esse é um pedido da Comissão de Segurança da cidade, que está preocupada com a 
situação da segurança no município.

Considerando que em resposta ao requerimento 141⁄2010 deste vereador, subscrito pelos vereadores 
Abdala Salomão e Ricardo Piorino, houve um questionamento sobre a possibilidade de implantar um 
cadastro dos “flanelinhas”, guardas noturnos e seguranças da cidade, foi informado através do ofício 
622⁄2010-GP que “é uma iniciativa meritória(...) No entanto sua implementação é complexa, pois não 
possuimos cadastro dos profissionais citados (..) e há aspectos legais envolvidos”.

 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro, junto à Secretaria Municipal de Assuntos Jurídicos, solicitando informar sobre 
a possibilidade de regularizar  a atividade dos flanelinhas da cidade,  assim como está sendo feito  em 
Taubaté.

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de Novembro de 2010.

 

 
 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB

 
 



 
 
 


